

## E-Mobil-Rallye rund um Bremen für jedermann

**Durch das Bremer Umland führt in diesem Jahr die 7. Nordeuropäische E-Mobil-Rallye (2.-4.9.2016). Die Teams starten am 3. September im Bremer Überseehafen um 10 Uhr auf die 320 Kilometer lange Strecke. Es sind noch Plätze frei. Es gibt Gleichmäßigkeits- und Leistungsprüfungen sowie Orientierungs- und Energiesparetappen. Gewertet wird in einzelnen Klassen und der Gesamtsieger. Am ersten Tag geht es nach Bremerhaven und zurück, am Sonntag nach Oldenburg und zurück.**

Mitmachen bei der touristischen Zuverlässigkeitsfahrt kann jeder mit einem eigenen oder einem gemieteten E-Auto (Anmeldung unter [www.emobil-rallye.com](http://www.emobil-rallye.com)). Motorsportliche Kenntnisse sind nicht erforderlich. Der Strom für die Fahrzeuge kostenfrei zur Verfügung gestellt. Ein Ladelogistik-Team sorgt mit mobilen Schnell-Ladern nach jeweils 100 Kilometern Fahrstrecke für Energie aus erneuerbaren Quellen von den Stadtwerken Bremen und dem Energieversorger EWE. Die Veranstaltung wird ehrenamtlich vom Verein ECO-Mobility organisiert ([ampnet/jri](http://ampnet/jri))

## Bilder zum Artikel

---



Nordeuropäische E-Mobil-Rallye.

---